
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

    

 

 

 

 

 

新年、明けまして、おめでとうございます。 

岡崎市議会議員の杉山とものりです。コロナに負けず 

笑顔あふれる岡崎市になるよう尽力してまいります。 

今年も市議会、そして、杉山をよろしくお願いいたします。 

   
 

 

    岡崎市額田郡模範造林組合という組合があります。岡崎市⾧を管理者、幸田町⾧を副管理者として、岡崎 

市議会議員１０名と幸田町議会議員２名の組合議員で構成されております。模範造林組合とは、土地所有者 

と収益割合を定め８０カ年の契約でスギ・ヒノキを植林し、その収益で、公共団体の基本財産造成と一般民 

有林のモデルになるように運営する組合。【その経緯は、日露戦争の記念造林として、明治３８年より大正 

８年にわたり、当時の額田郡⾧が造林の目的を持って土地所有者と収益配分を決めて、満８０カ年の地上権 

決定契約を締結し、率先民有林の示範となり、群有林として発足した。その後、群制廃止に伴い大正１２年、 

額田郡町村が剰余を受け額田模範造林組合となる。その後、町村合併等の変遷を経て、昭和３５年に岡崎市 

額田郡模範造林組合となり現在に至っている。創業当時は、地方公共団体の基本財産造成の大きな柱として 

掲げたものであるが、現在では、木材価格の低迷や採算性の悪化などにより、森林経営が難しい時期である。 

しかし、森林は土地の保全や水資源の涵養など多面的機能が重要視される中、模範造林組合の意義は大きい 

ものになっている。団地は、岡崎市に５ヶ所あり全体の施業面積は 131.41ha である。】 

この岡崎市額田郡模範造林組合の監査委員に選任・承認いただきました。重責ではありますが、責任もって、 

実直に責務を全うしていくことを決意させていただきます。 

つうしん 
岡崎市議杉山とものりの「今」をお届けする情報誌 

意見はこちらまで ☎ 090-5450-8304 ✉ info@tomo-sugiyama.com http://tomo-sugiyama.com 
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討議資料 

ご挨拶 

会派:チャレンジ岡崎 
福祉病院委員会 委員 

議会 BCP 策定特別委員会 委員 

岡崎市額田郡模範造林組合 監査委員 

ICT 推進部会 会員 

岡崎市額田郡模範造林組合 監査委員に任命!!  



 

 

 

 

 １２月議会の一般質問にて、いわゆる「ブラック校則」に 

ついて質問をしました。昨年の６月に実際に岡崎市でも存在 

したブラック校則を例にあげ、厳しく追及し早急に見直しを 

行って、改善を要求しました。その経緯、進捗を確認すると 

いう意味もこめて教育委員会に問いかけました。 

問:私の一般質問から１年以上が経っているが、教育委員会 

として新たに行ったことや、本市でいう「生活の心得」 

など、いわゆる校則が改善された事例は? 

答:教育委員会では、校⾧会議や生徒指導主事会などの場で、子供の実状や時代の変化、社会常識などに 

基づいて積極的に見直しを!!と依頼。実例として、生徒たち（委員会活動）が全校生徒と保護者に 

アンケート調査を行い、見直し案を作成し変更を行った。 

 

問:１年前の私の一般質問から大きな改善が見られるが、教育委員会としてのこれからの展望は? 

答:校則などは、児童生徒が無批判に守るためだけに定められているのではなく、健全な学校生活を送り、 

よりよく成⾧するために定められている。また、自主性を高める上でも重要な役割を担っているとも 

考えている。そのため、時代の変化と共に、児童生徒や保護者等の学校関係者の声に耳を傾けながら、 

一つ一つの心得等がもつ根拠や影響を考え、必要に応じて児童生徒と共に見直しを図っていく必要が 

あると考えている。そうすることで、児童生徒が自ら、校則等を守ろうとする意識の醸成につながる 

と考えている。教育委員会としては、引き続き各学校の実状に合わせて見直しを行うよう校⾧会議や 

生徒指導主事会、生活指導主任会などの場で依頼し、先進的な取組事例を紹介しながら、各校がより 

適切に見直しを図っていけるよう、支援していく。 

   １年前より大幅に改善されましたが、まだとの声を聞いているので、引き続き働きかけていきます。 

    

 

 

緊急にお知らせすべき情報を、いち早く皆さまへお届けするため、“LINE アカウント” 

を用意していますので、ご登録がまだの方は、右の QR コードを撮影いただくか、LINE 

アプリにて ID 検索をして、ご登録いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

   

    困っていることは何でもお聞かせください。お力になれるように精一杯やらせていただきます。 

    携帯:090-5450-8304  FAX:0564-58-1215 お気軽に一度ご連絡ください。お待ちしております。 

地元・地域・皆様の悩みをお聞かせください 

１２月議会での一般質問、いわゆる「ブラック校則」について 

ち 

 

公式 LINE アカウントについて  

LINE ID 

@uuz3643s 


